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本报讯（记者 刘俊礼 张昕）
昨日，省委常委、市委书记马懿
带领市直有关单位负责人调研
重点工程和安置房建设情况。
他强调，要牢固树立以人民为中
心的发展思想，坚持绿色发展理
念，坚持建设发展与环境保护双
统筹、双促进，切实加快工程建
设进度，为国家中心城市建设提
供支撑，让人民群众早日享受到
城市发展成果。

牛卫国、吴福民一同调研。
二砂文化创意园是省级重点

项目、我市四大文化片区之一，该
项目利用白鸽厂区工业遗址的优
秀近现代建筑，以建设国内一流
文创产业园为目标，融合“艺术、
时尚、创智、生活、记忆”等元素，
着力打造中原地区的“工业历史
博物馆”、年轻人的“创客基地”。
马懿来到厂房内，仔细察看项目
建设情况，听取园区产业策划、招
商情况汇报。他强调，各级各部
门要通力协作、密切配合、加快进
度，尤其要注意产业策划和招商
业态，争取早日把二砂文创园区

建成新的文化地标。
四环线及大河路快速化工程

是重大的民生工程，道路全长
93.3公里，涉铁路节点 13处，截
至目前，除东四环下穿郑开城际
节点外，其余全部开工建设。
马懿来到施工现场，仔细了解了
工程进展情况，现场协调解决施
工中遇到的问题。马懿还来到四
环新大方梁场，察看工程预制梁
生产和环保情况。他指出，四环
线及大河路快速化工程是我市构
建“两纵两横两环”快速路网体系

的重要组成部分，也是我市当前
投资规模最大的道路工程，作用
重要、任务重大，各有关方面要科
学组织施工，解决好物料供应、资
金保障、管线迁移等问题，特别要
做好涉铁涉电的沟通衔接，制定
工作专案统筹各方行动，同时要
坚持建设发展与环境保护双统
筹、双促进，确保环境保护和工程
建设两不误。

马懿一行还冒雪来到二七
区王胡砦和中原区闫垌安置区，
实地察看安置房工程质量、基础

设施配套、集体经济发展等情
况。他走进回迁户家中，询问群
众生产生活情况，听取对安置房
建设的意见建议。他指出，群众
回迁安置是关系郑州城市发展
全局和人民群众切身利益的大
事，各级各部门要牢固树立以人
民为中心的发展思想，切实增强
责任感、紧迫感，坚持问题导
向，强化督查落实，高质高效地
推进安置房建设，尽快完成动迁
群众回迁，让人民群众早日享受
到城市发展成果。

马懿在调研重点工程和安置房建设工作时强调

坚持双统筹双促进 全力加快工程建设
让人民群众早日享受到城市发展成果

本报讯（记者 裴蕾 肖雅
文）昨日，市政府召开党组会
议，传达学习贯彻省委十届八
次全体（扩大）会议精神、全省
百城建设提质工程暨文明城市
创建工作推进会精神。市委副
书记、市长王新伟出席会议并
讲话。

王鹏、谷保中、黄卿、李喜安、
万正峰、孙晓红、吴福民、马义中、
王万鹏出席或列席会议。

就贯彻落实省委十届八次
全体（扩大）会议精神，会议指
出，省委十届八次全会是全省
当前和今后一个时期打好“四
张牌”的基本遵循，是推动经济
高质量发展的行动纲领，也是
谱写“中原更加出彩”新篇章的
任务指南。全会把支持郑州发
展提升到前所未有的战略高
度，全市政府系统要按照“世界
眼光、国际标准、郑州特色”的

要求，自我加压，奋发有为，勇
作先行者，当好排头兵。会议
要求，一要提高站位。各级各
部门要站位推动高质量发展，
切实把思想和行动统一到省
委、省政府的决策部署上来，加
快推进国家中心城市和郑州大
都市区建设。二要盯紧抓牢重
点工作、重点项目，按照“寻标、
对标、达标、夺标”的路径，逐一
建立台账、明确节点、挂图作
战。三要迅速行动，紧紧抓住
一季度经济运行的关键领域、
关键环节、关键项目，坚持经济
运行月调度、季分析等制度，全
力以赴推动一季度经济工作开
好局、起好步。

就贯彻落实全省百城建设
提质工程暨文明城市创建工作
推进会精神，会议要求，全市政
府系统要按照全省推进会精
神，将百城建设提质与文明城

市创建作为重要抓手，坚持新
发展理念，努力走出一条具有
郑州特色的城市高质量发展之
路。一要结合郑州实际实现高
质量发展。中心城区、各县
（市）要对标国内一线城市、县
区，突出打造郑州特色品牌，推
进全国文明城市创建再上新水
平。二要深度谋划，全力推动
重点工程提质提效。强化百城
建设提质工程和文明城市创建
工作的深度融合，统筹抓好城
市规划高质量、建设高质量、管
理高质量和经营高质量，有序
推进“四篇文章”、城市“四治”
等工作。三要坚持项目带动、
项目化推进，坚持行之有效的
工作推进机制，切实加强组织
领导，确保今年百城建设提质
工作掀高潮、上水平、出亮点，
努力在全省走前头、当样板、做
表率。

本报讯（记者 刘超峰）昨
日，市领导杨福平、王万鹏来到
第十一届全国民族运动会各部
室机构，看望慰问抽调到运动
会执委会“一办十部”的工作人
员，详细了解各方面工作进展
情况，并对“一办十部”近期的
工作进行调研。

据了解，“一办十部”的100
多名抽调人员从入驻执委会

后，迅速进入工作状态，形成良
好的工作氛围。目前全国民族
运动会筹委会、执委会已经实
现集中办公，各部门正在有条
不紊开展工作。

杨福平表示，第十一届全国
民族运动会筹备工作时间紧、任
务重、标准高，各项筹备工作要
全力以赴，执委会“一办十部”要
按照“世界眼光、国际标准、郑州

特色”的要求，提高政治站位、提
高筹办标准，明确责任、严明纪
律。对于下一步工作要重点再
突出、责任再明确、措施再强化、
任务再细化、落实再具体，确保
各个环节都不出现疏漏，全力以
赴做好第十一届少数民族传统
体育运动会的各项筹备工作，努
力将本次运动会办成一届盛大、
隆重、出彩的盛会。

市政府党组召开会议

传达学习省委十届八次
全体（扩大）会议精神

市领导看望“一办十部”工作人员

高标准严要求办好全国民族运动会

本报讯（记者 裴蕾 肖雅
文）昨日下午，在收听收看全国
安全生产电视电话会议后，我市
安委会随即召开 2019年第一次
全体（扩大）会议，总结 2018年全
市安全生产工作，贯彻全国会议
精神，结合郑州实际，对今年一季
度安全生产工作进行部署。市委
副书记、市长王新伟参加会议并
讲话。

市领导王鹏、刘睿参加会议。
王新伟指出，2018年在社会

各界的共同努力下，全市安全生
产形势持续稳定向好，但安全生
产仍处于脆弱期、爬坡期、攻坚
期，全市上下要严格落实全国安
全生产电视电话会议精神，统一
思想，提高认识，深入学习贯彻
习近平总书记关于加强安全生产
工作的一系列重要论述和李克强
总理的批示精神，牢固树立安全
发展理念，进一步明确当前安全
生产重点任务，扎实做好今年一
季度特别是春节期间安全生产
工作。

王新伟要求，各级各部门要
认清形势，正视问题，切实增强做
好安全生产工作的责任感和紧迫

感。总结成绩的同时要认识到全
市安全生产形势的严峻性，进一
步提高站位，将安全生产摆在重
中之重的位置，采取有力措施防
范生产安全事故。要强化措施，
严格执法，以铁的手腕强力推进
以安全生产大暗访、大排查、大整
治、大执法为统揽的攻坚战。当
前正处于岁末年初，是安全生产
的关键时期，要突出重点地区、领
域、单位、时段，着力查大风险、除
大隐患、防大事故，进一步强化安
全生产督查督导，加大督查检查
频次，在全市范围内进行危险源
大排查大整治，强力推进安全生
产“双重预防机制”建设和安全发
展示范城市创建工作。

王新伟强调，要严格落实“党
政同责、一岗双责、齐抓共管、失
职追责”要求，严肃责任纪律，确
保安全生产各项部署贯彻落实到
位，要持续保持“打非治违”高压
态势，时刻保持安全生产临战决
战状态，从严执行领导带班的战
备值班值守制度，勇于担责、担
难、担险，为全市经济社会高质量
发展、国家中心城市高质量建设
筑牢安全生产防线。

筑牢安全生产防线
扎实做好一季度
安全生产工作

本报讯（记者 董艳竹） 昨
日，市政府发布《关于命名 2018
年度市级园林单位和园林小区的
通报》，命名 16个单位为“郑州市
园林单位”，58个小区为“郑州市
园林小区”。

《通报》提到，2018年，市政府
在全市开展了郑州市园林单位、
园林小区创建活动。根据考核验
收结果，省直属机关老干部休养
所、郑州市金岱产业集聚区管理
委员会、新密市第二高级中学、荥

阳市卫生和计划生育委员会、荥
阳市供销合作社联合社、好想你
健康食品股份有限公司、中德产
业园、郑州航美正兴科技园有限
公司、新郑市薛店镇卫生院、新郑
市孟庄镇卫生院、新郑市中医院、
新郑政通路幼儿园、巩义市水利
局、巩义市残疾人联合会、巩义市
孝义街道办事处、巩义市农业农村
工作委员会等16个单位为“郑州市
园林单位”,锦绣山河玉琪园小区等
58个小区为“郑州市园林小区”。

我市新命名74个园林单位园林小区


